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誰に聞いたらええねん、この疑問！ この間に寄せられた素朴な疑問にお答えします。 

 

Q１ そんなの世の中が変わるのですか 

A１ 地球が自転している（日本の位置で時速 1400km/h）のがわからないように、歴史の真

っ只中にいると変化は捉えにくいものといわれています。しかし、今回の政権交代は、

明治維新や第二次世界大戦の終戦に匹敵するくらいの大変化になると、見ている識者

も多くいます。 

 

Q２ 障害者自立支援法のことはあまりテレビや新聞で言いませんが 

A２ 残念ながら社会の関心は障害者施策にはあまりありません。社会保障という大括りの

中では、介護や子育て、貧困の問題が今のマスコミの関心事です。しかし、この障害

者施策も確実に変化する分野です。 

 

Q３ 今以上に忙しくなるのですか 

A３ 支援費制度や自立支援法導入時のように、制度変更に伴う業務の増加が予想されます

が、その変化で、障害者の置かれる状況の改善やそこで働く者の処遇や社会的評価は

確実に向上すると思います。一緒にしっかりと仕事をしていきましょう。 

 

Q４ お給料は増えますか 

A４ この業界そのものの報酬はアップしますが、単純に全員が増えるというものではあり

ません。どの業界もそうですが、いい仕事をすることが大切です。ちなみに、公務員

の世界にもこのような業績評価が大幅に導入されると思います。 

 

Q５ 私たちは何をすればよいのでしょう 

A５ 新制度に移行しても大切なことがらが見えています。正しい情報で一人ひとりの技術

を磨いてください。具体的には、個別支援計画、ケアマネジメント、税の確定申告、

リスクマネジメント、パソコンを活用する技術、そして、社会福祉士や介護福祉士な

どの国家資格を取得することなどでしょうか。 


